
LA GAZETTE DE L'ÉCOLE SAINT MARTIN

LES GS/CP À LA DÉCOUVERTE DES ROMAINS !



La classe de GS / CP a bravé le froid pour se rendre le vendredi 15 novembre au musée Vesunna.

En compagnie de Marie et Lucie, leurs animatrices, les élèves ont pu découvrir l'architecture audacieuse du musée Vesunna, les origines romaines de Périgueux grâce aux vestiges d'une grande demeure gallo-romaine, la domus de Vésone.

D'exceptionnelles collections archéologiques leur ont permis de s'imprégner de la ville antique et des modes de vie de ses habitants.

Ils ont fait la connaissance d'une facette des romains à travers l'animation "Ils sont Food ces Romains" !



Les élèves ont pu découvrir les habitudes alimentaires de l'époque gallo-romaine, grâce à l'histoire de Marmitia, une cuisinière gallo-romaine qui se voit confier la mission de préparer un grand banquet en l'honneur d'un célèbre gladiateur romain.



En suivant Marmitia dans ses aventures, les enfants ont découvert la cuisine gallo-romaine, ses similitudes et ses différences avec la nôtre. Les enfants se sont même transformés en détectives lors d'une enquête olfactive qui leur a permis de retrouver les odeurs de la cuisine antique.